

Recordé como volar

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 6-3-2012 7:58:34

Me negué a ser un esclavo, levanté al cielo mis manos y separé del suelo los clavos, el grillete en mi muñeca me causó dolor, se acompañó con una mueca y un cambio de color en mi rostro, aun con las cadenas pero ya sin retenciones, dejé detrás mis penas y recordé mis convicciones, avancé hacia delante casi cojeando, y ¿Cómo podría no hacerlo si llevaba tanto tiempo sin caminar? Llevaba tanto tiempo sin avanzar, encadenado a un pasado que no podía olvidar, encadenado a una voz que no volvería a escuchar.

El sol me golpeaba la cara, estaba brillando, si, el sol volvió a salir para mí y hace tanto no lo hacía, llevaba varios meses en oscuridad y en agonía, pero todo había cambiado, había hallado la fuerza, ahora podía mover las piernas, podía correr, pero más importante que eso, mi mente y mi alma se habían recuperado, una vez más podía volar, una vez más podía surcar los cielos montado en mis sueños y usando de alas mis poemas, una vez más me elevaba el aleteo de mis versos y me tranquilizaba el tacto de mi pluma.

Me sentía un ángel, o quizás lo era, no lo sé, por un momento olvide el tiempo y su movimiento, por un momento solo importaba como me fundía con el viento, por un momento solo importaba mi sonrisa, mi sentimiento, y es curioso, podía volar sin pensarlo, y podía brillar a pesar de la oscuridad en mi interior; no, no era un ángel, ni lo soy, ni lo seré, por un instante lo había olvidado pero no era la primera vez que volaba, lo había hecho antes, tantas veces que no era nuevo, pero si hermoso como siempre.

Soy un dragón y ese día puede recordarlo, por eso brillaba a pesar de mi oscuridad, por sentía un calor en mi interior que me inundaba al volar, era el calor de mi llama que me llenaba de nuevo, era el valor de mi pluma que me alcanzaba una vez más, era la caricia de mis letras que otra vez me hacía sentir, y me sentí libre, el magma que había en mi diafragma derritió aquellas cadenas que ya no podían atarme, la llama de mi alma iluminaba un camino hacia adelante, y la lluvia comenzaba a caer, junto con una noche y una oscuridad que quería conocer.

Oscuridad, frío, humedad, eso me ofrecía la noche, la otra mitad de mi ser, una parte que debía tener en cuenta, una experiencia violenta, una noche la fría, la humedad de mis ojos hace tanto, el dolor que provocaba el llanto, el desencanto, el olvido que me había embargado, la parte que me había atado pero ahora me recordaba como volar, la parte que había odiado, pero que aprendería a amar, la parte de mí que me hacía ser yo, esa oscuridad en mi interior que hacía más fuerte el brillo de mi llama, la lagrima en mi corazón con que se desahogaba mi alma, el viento que hace tiempo había impulsado mis alas, el recuerdo de mil momentos y un solo, el recuerdo del primer vuelo y el ultimo sople, el recuerdo del primer amor lastimero y hermoso.

Un recuerdo que me recordó como volar.